
15 Pièces

600 m²

Réf. 85263252

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Perchée  sur  les  hauteurs  de  la  prestigieuse  péninsule  de

Saint-Jean-Cap-Ferrat, cette villa de 600 m² sur un terrain de 2 800 m²

incarne  un  havre  de  paix  où  la  mer  Méditerranée  s'étend  à  perte  de

vue,  offrant  des  panoramas  époustouflants  allant  du  Cap  Ferrat  à  la

baie  de  Beaulieu-sur-Mer.  Nichée  au  cœur  d'un  cadre  verdoyant  et

privé.  S'intégrant  harmonieusement  dans  un  environnement  naturel

préservé, elle est propice à la sérénité et au raffinement. Disposant de 6

chambres en suite, elle accueille jusque 12 invités. Ses vastes espaces

intérieurs de la villa sont baignés de lumière naturelle ...

Perched  on  the  heights  of  the  prestigious  Saint-Jean-Cap-Ferrat  peninsula,  this

600 m² villa on a 2,800 m² plot offers a haven of peace where the Mediterranean

Sea stretches as far as the eye can see, offering breathtaking views from Cap Ferrat

to  the  Bay  of  Beaulieu-sur-Mer.  Nestled  in  the  heart  of  a  lush,  private  setting,  it

harmoniously blends into its  preserved natural  environment,  providing serenity  and

refinement.With 6 en-suite bedrooms, the villa can accommodate up to 12 guests.

The vast interior spaces are bathed in natural light thanks to large bay windows that

open onto stunning ...
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